

# Beschlussprotokoll

## Über die öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Blansingen der Gemeinde Efringen-Kirchen am 06.08.2024

in der Ortsverwaltung in Blansingen

### **Top 2 Mittelanmeldung für den Haushalt 2025 und das Investitionsprogramm bis 2028**

Der Ortschaftsrat Blansingen meldet für den Haushalt 2025 folgende Mittel an:

1. Weitere Mittel für die Konzeption für das Gesamtkonzept : Ortsmitte Verlegung der Ortsverwaltung in die Wanhödener Straße, südlichen Teil des Grünberger Areals. Standort der Glascontainer an der Wolferhalle, soll bei der Überplanung mit einbezogen werden.
2. Im Gemeinschaftsraum der Wolferhalle, zeichnet sich seit Jahren ein Problem mit dem Raumschall ab, welches ein Dauerthema ist. Der Raum ist ca. 83 qm groß, mit Holzdecke und die Raumhöhe ist mit 3,36 m erhöht. Stimmen und Geräusche überschlagen und hallen schon bei kleiner Personenanzahl, dadurch wird das Zuhören erheblich erschwert. Gerade in der Zeit der Pandemie haben dies wieder alle bei den Sitzungen hautnah selbst erlebt. Was uns auch beschäftigt ist, da dort die Seniorennachmittage und andere Veranstaltungen stattfinden, kommen versch. Personen deshalb nicht mehr oder bleiben nur kurz, da sie erhebliche Probleme durch das Überschlagen der Stimmen mit der Kommunikation haben. Aufgrund dessen möchten wir dort eine abgehängte Schallschutzdecke einbauen lassen, was auch aus Sicht der Raum Beheizung und der schon länger angemeldeten notwendigen Erneuerung, der Deckenbeleuchtung zur effektiven Energieeinsparung beitragen würde. Sollte es noch eine andere kostengünstigere Lösung geben, würden wir dies auch begrüßen. Ein weiterer Aspekt wäre auch für die Zukunft eine evtl. noch bessere Vermietung, wenn das Problem behoben ist.
3. Ein Abfallbehälter auf dem neu gestalteten Spielplatz in den Dorfmaten, wie auf anderen Spielplätzen auch.
4. Eine Hundetoilette am Kirchhofweg, Höhe Friedhof. Seit 2 Jahren ist bekannt, und wurde mehrfach angesprochen, dass Massenhaft Hundekotbeutel im Friedhofscontainer entsorgt werden. Da der Friedhofscontainer nur 1-2-mal jährlich geleert wird, führt dies zu unangenehmen Gerüchen das ganze Jahr über, an einem sehr sensiblen Ort.

#### Straßenschäden mit aufnehmen:

5. Hinter den Gänsmaten zur Römerstraße wurde im vergangenen Jahr, wie von uns angemeldet ein Teilstück, der Einfahrt, welches nur noch aus Schlaglöchern bestand ausgeflickt und nicht komplett erneuert. Da dies keine dauerhafte und zufriedenstellende Lösung darstellt, sollte hier in der Zukunft ein Augenmerk daraufgelegt werden, da auch eine Gefahr für Fahrradfahrer besteht
6. Von der Kreisstraße 6320 zu der Straße Hinter den Waldmaten, Höhe Friedhof, rechts. Seit längerem steht hier eine Absperrbake an diesem schadhafte Teilstück, der Straße, um vor dem Einfahren in die seitlich abgebrochener Straße zu schützen. Leider ist die Bake immer wieder verschoben, da dort reger Verkehr herrscht und stellt eine Gefahr dar.

**Der Ortschaftsrat stimmte der Mittelanmeldung einstimmig zu.**